

KIM

Dandim 0706/Temanggung Pimpin Bersih-Bersih Pasar Tradisional Untuk Cegah Penyakit Dari Sampah Pasar

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.KIM.WEB.ID

Dec 8, 2023 - 13:32



TEMANGGUNG- Komandan Kodim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono S.I.P. pimpin langsung anggotanya melaksanakan karya bakti bersama instansi terkait lainnya Pembersihan Lingkungan di Pasar Legi Parakan, yang bertempat jalan, Jetis Kauman, Parakan Kauman, Kec. Parakan, Kabupaten Temanggung, Jumat (8/12/23).

Selain melakukan pembersihan selokan di kawasan Pasar legi diadakan juga kegiatan bersih-bersih sungai Brangkongan, serta dilakukan penanaman pohon di pinggir sungai, agar dapatnya mencegah terjadinya bencana banjir dan longsor.



Pada kegiatan kerja bakti tersebut diterjunkan seluruh personel dari jajaran Kodim 0706/Temanggung dengan melibatkan berbagai unsur yang terdiri dari pihak kepolisian, BPBD, Pemerintah Desa dan organisasi elemen masyarakat lainnya.

Pasar tradisional Legi Parakan dijadikan lokasi karya bakti karena terdapat tumpukan sampah, berupa sampah plastik, sisa sayuran, hingga sampah rumah tangga. Sampah tersebut berasal dari para pengunjung pasar, Sama halnya dengan sungai Dengkal, Karena bisa berakibat menimbulkan wabah berbagai penyakit.

Dandim Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P. menyampaikan, apel karya bakti pembersihan pasar tradisional ini yang dilakukan untuk mencegah sampah agar tidak timbul penyakit di masyarakat dan pembersihan sampah yang masuk ke saluran pembuangan sehingga dapat mengakibatkan penyumbatan.



"Kita melaksanakan apel ini, dalam rangka serbuan pasar bersih atau Jumat bersih kegiatan ini bertujuan untuk mencegah adanya penyakit yang di timbulkan dari sampah, dan ada juga pembersihan sungai karena di sinyalir masih banyak kejadian meluapnya air sungai yang meluap ke area Pasar" katanya.

Hal itu Dandim Temanggung mengajak masyarakat untuk membersihkan lingkungan serta mengharapkan bisa menjaga lingkungannya menjadi bagus, nyaman dan aman di sekitar lokasi.

"Mari kita sama – sama untuk melaksanakan tugas yang mulia ini dengan penuh semangat dan keikhlasan, Semoga kegiatan ini bisa berjalan dengan aman dan lancar, ini juga dalam rangka nataru sehingga pengunjung pasar bisa berbelanja dengan nyaman dan aman". Harap Dandim



Tak lupa juga Kepala Disperindagkop UKM Kabupaten Temanggung, Entargo Yutri Wardono turut juga menyampaikan simpatik terhadap para Prajurit Kodim 0706/Temanggung. Yang dapatnya meluangkan waktunya untuk melaksanakan karya bati di pasar tradisional.

"Saya sangat Mengapresiasi dalam kegiatan yang dilaksanakan oleh Kodim Temanggung dalam melaksanakan melihara dan melestarikan lingkungan disekitar kita seperti Penanaman pohon, pembersihan pasar, dan parit-parit di sekitaran pasar kerana dulu selama Gunung Sindoro Sumbing belum gundul Parakan tidak pernah banjir" ungkapnya



Turut hadir dalam kegiatan ini Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P, Pj Kasdim 0796/Temanggung Kapten Arm Muhaimin, serta Perwira Staf Kodim 0706/Temanggung Asisten III Sekda Eko Suprpto, Kepala Disperindagkop UKM Temanggung Entargo Yutri Wardono, Kapolsek Parakan AKP Budi Santoso SH MH, Kasi pencegahan dan Kesiapsiagaan BPBD Temanggung, Priya Andaka, Camat Parakan Taufiq Nur Priyanto S. Stp. MM, Sekcam Parakan, Edy Murjanto, S.T., MM, Kepala Pasar Parakan, Heby Tatak Purwantoro S.E. kegiatan berjalan lancar dan aman.